Caro Maurizio, mi hanno chiesto un parere su questa situazione verificatasi al tavolo e te la

ripropongo tale e quale.
Board n° 7 - NS in Seconda

Le carte:
RI0632
DF8743
9
5
A95 F874
R9 A5
ADFI104 876
A86 DI0O97
D
1062
R532
RF432
La dichiarazione:
Ovest Nord Est Sud
| Fiori 2 Fiori* Passo 2 Cuori
2 SA 3 Cuori Tutti Passano
* Allertato "bicolore Cuori/Quadri", in effetti da sistema "bicolore nei Nobili", ma Sud I'ha

dimenticato e quindi spiegazione sbagliata.
Attacco: Asso di Quadri, poi Asso di Fiori e Q di Quadri. Risultato: 3 Cuori - | (-100 per E/O)

Alla discesa del Morto Ovest si lamenta della spiegazione avuta, riservandosi di chiamare in seguito il
Direttore (Torneo di Circolo).

Fra discrete rimostranze Ovest sostiene che se avesse avuto la spiegazione giusta da sistema avrebbe
potuto dichiarare le Quadri e raggiungere il contratto di 4 Quadri e/o quello, molto meno probabile
di 3 SA).

Il Direttore in questione ha convalidato il risultato stabilendo che la Coppia N/S NON ha tratto
vantaggi illeciti ed i contratti di Quadri o SA sarebbero stati irrimediabilmente battuti.

lo sono in accordo con la decisione presa, ma ci sarebbe di conforto avere la tua.

Colgo Il'occasione per inviarti i migliori auguri di Buon Natale e Felice Anno Nuovo con l'arrivederci
a Salso il 10 Gennaio

Campani Enrico

Ciao Enrico,
condivido in pieno I'approvazione per I'operato dell’arbitro.

L'Esperto Risponde 1



Nord non ha evidentemente usato I'INA derivante dall’erronea spiegazione del compagno, dato che
la sua licita di 3C & del tutto in linea con i suoi valori, e, inoltre, il contratto di 3NT e chiaramente
infattibile con un controgioco banalissimo.

Per quello che riguarda il contratto di 4Q, ¢ in effetti fattibile (basta giocare la QF dal morto invece
che fare l'impasse a Q), ma cosi improbabile da raggiungere da non poter essere preso in
considerazione.

Cordiali Saluti e Auguri,

Maurizio Di Sacco

L'Esperto Risponde 2



